
 Proposition de decret sur la mise en place d'un Cons.Consultatif des PSH en Comm.Ger.
Principales dispositions

1. il s'agit d#un decret, donc à discuter au parlement (pour large debat et eviction de 
politisation: mise en place par Arr.d'executif feté comme un bienfait du gouvernement. Aussi 
améliorations encore possibles)

2. instance avec personalité juridique (rend possible des rentrées supplémentaires ,genre 
CAP48, projets européens,accords de coop. avec services renumérés...)

3. objectif : à la fois fonction consultative pour le politique ET soutien aux organisations , qui 
opèrent sur leterrain avec quasi pas de moyens/subsides

4. Composition en 3 „paliers“
- association „reconnues“ (sur base de quels critères. Nul ne le sait). Dans  commentaires 
ministre cite UVIB,HOB,ABH ,ALTEO, Oeuvres por aveugles nord des cantons de l'est, …
sud des cantons de l'est, CVIB, Rolli`s.

            Trois premiers forment le Kleine Forum (clairement positionnés pro UNCRPD)
             CVIB et Rolli's n'existent plus
             Aveugles nord  et UVIB n'ont pas assez de ressources en personnel et ne veulent pas
             introduire candidature. Aveugles sud ???? (plus d'activité)

             -des PSH comme individus (énichés par appel public et nommé par ministre)

             -4 representants cons. Communaux  (seul la commune de La Calamine en a un). Nommé
               par ministre. Quand , comment, qui???

5. 70000,- EUR inscris au budget de la CG (pour personnel, fonctionnement,....)
6. Au moins 50% de PSH ou leur famille sur le total

 Remarques
Point 1 et 2 et 3 et 6 à la demande du Kleine Forum
Point 4 avis Kleine Forum pas suivi. Craignons politisation
Point 5 : Kleine Forum avait demandé au moins le double vu le „ET“ dans objectifs. Nous voulions
              un debut de professionalisation du secteur par ce biais. Nouvelle demande Kleine Forum:
              professionalisation des assoc. , voir  du Kleine Forum lui meme. Car pas grande confiance
              dans objetif d'inclusion du nouveau cons. d'avis

Vu la faiblesse de la societe civile est ce que ccela fonctionnera. Et pourquoi avoir demande au 
Kleine Forum de faire une proposition , si on ne le suit pas , au profit de la popotte 
gouvernementale?


